



134/2013

Kiel, 13. Dezember 2013

## **Fototermin: „Friedenslicht“ kommt ins Landeshaus**

**Kiel (SHL) – Pfadfinder aus Schleswig-Holstein bringen traditionell das Friedenslicht aus Bethlehem auch in das Landeshaus, so auch in diesem Jahr: Am Dienstag, 17. Dezember um 16 Uhr, wird die Flamme an Landtagspräsident Klaus Schlie überreicht. Unter dem Motto „Recht auf Frieden“ greift die Aktion Friedenslicht in diesem Jahr die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen auf, die 2013 ihren 65. Geburtstag feiert.**

Das „Friedenslicht“ wird seit 1986 jedes Jahr vor dem dritten Advent von einem Kind in der Geburtskirche in Bethlehem entzündet. Anfangs wurde das Licht in allen Orten Österreichs verteilt, später auch in Städten und Gemeinden vieler anderer europäischer Länder. Zum 19. Mal tragen die Pfadfinder das Friedenslicht in das Kieler Landeshaus.

*Der Termin ist öffentlich, Medienvertreter sind herzlich eingeladen.*